

Las directivas de la empresa de acueducto de Tibú se encuentran en alerta debido al vertimiento de crudo al río Tibú el pasado fin de semana, tras el atentado con explosivos contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas.

Esta acción violenta se registró el pasado fin de semana en la vereda Campo Seis, zona rural de Tibú, en donde Ecopetrol instaló barreras de protección para evitar que la mancha de petróleo se siga extendiendo por el río Catatumbo.

Marlon Enrique Contreras, gerente de Emtibú, expresó que “ya hemos sufrido este tipo de inconvenientes muchas veces, por lo tanto la reacción fue inmediata una vez se registró este atentado para salvaguardar las condiciones del vital líquido y evitar que se presenten racionamientos por la contaminación de las instalaciones del acueducto”.

A lo anterior Conteras agregó “Hacemos la invitación a los habitantes de Tibú, para que empiecen el ahorro del agua, ante el posible cierre de la Bocatoma en el sector de Campo Yuca sobre el río Tibú”

Este hecho podría afectar a cerca de 20 mil tibuyanos residentes en el casco urbano y zona rural del municipio de Tibú, quienes ya conocen el rigor de estas acciones terroristas.

Como parte del plan de contingencia se notificó al Consejo Departamental de Gestión del Riesgo y Desastres de Norte de Santander y del municipio de Tibú, a Corponor y demás autoridades competentes.

En la zona del Catatumbo operan el frente 33 de las Farc, el ELN con cuatro estructuras (el Frente Camilo Torres, Frente Armando Cacua Guerrero, Frente Compañero Tomás y la Compañía Héroes del Catatumbo), sumado al EPL y Bacrim que buscan el control del tráfico de droga en la zona de frontera.

<http://www.rcnradio.com/locales/emergencia-ambiental-en-tibu-por-ataque-a-oleoducto/>